

Un seul mot, bravo !

Des collégiens lauréats du concours "Dis-moi dix mots qui te racontent".

COMMENT AVEC dix mots (chez, naturel, caractère, songe, histoire, confier, âme, penchant, transports et autrement) qui parsèment l'œuvre de Jean-Jacques Rousseau, écrire un texte, prose ou poème, sur le thème imposé : "Dis-moi dix mots qui te racontent" ?

C'était le défi lancé par l'Association Franche-Comté-Québec, en partenariat avec le ministère de la Culture et de la Communication, dans le cadre de la semaine de la francophonie et de la langue française.

Au niveau régional, le jury s'est réuni le 30 mars à Besançon pour désigner les lauréats.

Alizée Sibille, Clément Multon et Théo Chaon, élèves en 4^e au collège du Marteroy, ont participé avec leur classe, à ce concours ouvert à tous, grands et petits, adultes et scolaires. Un prix leur a été remis le samedi 12 mai à Besançon.

Notre hebdomadaire a choisi de publier leurs textes. Les textes primés sont publiés sur le site de l'Association : www.fcquebec.fr rubrique : francophonie.

Ph. C.

Alizée Sibille (texte) : J'aimerais montrer mon caractère aux gens autrement que par des actes, leur confier mon histoire, mon âme naturelle, sans craintes. Mais j'ai souvent le penchant de me replier sur moi, chez moi quand tout va mal. Le songe

auquel je pense dès que mon esprit en a la liberté est celui de mes transports ruinés.

Théo Chaon (poésie) :

"Transports d'amour"

Cette demoiselle est mon âme,

Cette demoiselle est mon songe,

Cette demoiselle est mon histoire,

C'est à cette demoiselle que je me confie,

Cette demoiselle est mon penchant

Cette demoiselle est autrement

Cette demoiselle est naturelle,

Cette demoiselle a du caractère

Mais cette demoiselle est chez elle

Dans mon cœur.

Clément Multon (poésie) :

Je ne sais pas si je peux faire autrement

Que de me demander si j'ai un petit penchant

Pour cette personne, si je peux lui confier des choses

Plutôt qu'un songe de prose.

Alors que je me sens en pleins transports,

Je ressens cette émotion même si j'ai un caractère plutôt fort.

Je pense que nous avons tous une âme

Et même peut-être cachée par une flamme

Avoir une histoire avec son âme sœur,

Te retrouver naturelle chez moi au fond de mon cœur.



Les collégiens lauréats ont reçu leurs prix à Besançon.